
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 1215/2024

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor 
Jairo Sampaio 
Secretário de Agricultura e Interior 

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Corrêa, da bancada do PSD, vem, por
meio deste, solicitar informações sobre a possibilidade de que seja executado o
patrolamento e lastreamento com areão na Estrada Geral da comunidade do Morro
da Sanga, principalmente nas proximidades da igreja, bem como em toda extensão
da rua localizada ao lado da antiga escola.

Justifica-se a proposição, pois as referidas vias não estão em bom estado
de conservação, precisando de lastreamento com areão, a fim de melhorar a
trafegabilidade, garantindo a segurança dos usuários.

Sala das Sessões, em 09 de setembro de 2024.

Fabiano Modolon Corrêa
Vereador

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


